

の独創的な新聞は、地域に住む人々の記憶を頼りに「西成の今昔」を新聞紙上に街の風景として再現して行く。一つ一つの記事は紙面上にある家や区画の様に扱われ、街の変化同様新しい記事を入れる際には古い記事を切り取つて取り壊し、少しずつ時間をかけて記事が差し変わつて行くと

この街に住む人々の生語る。時空間を費く街
きて来た記憶が気づか
ない内に消えていく「なる
しまう前に、出来るだ
け多くの方々から「暮
らしの体験談」を聞き
出していただきたいと
同社広報の村田仁氏は
りでの収集も可能だ。



好調足出新聞へ

好調足出

の家々やそこに住む人々の記憶が入れ子の様に混在するリアルな都市の姿をこの新聞は体現すると、同紙編集長山田亘氏は語る。同社は一般参加の記者を公募中。参加する記者達の取材の過程そのものが人から人への歴史の橋渡しともなっていく

発行：西成なるへき新聞社
ブーカ7号＝「外宣行進会」

発行人: 山田 亘
編集: ブレーカーズ外実行委員会
監修: 山田 亘・村田 仁
原案: 村田 仁



期待の新入社員の向て聞こえ

二十日、五号が發行さ

ドラフト注目の三記者

域研究者、デザイナ等、専門を持つ記者を採用して、出来た事は大変心強い、「取材対象の拡大につけたい」と語る。記者は現在モ募集中で、幅広いジャンルからの応募を期待している。

康夫さん(44)は「最近は建設現場の安全性が向上し、色のバリエーションが豊富な中国の安い既製品でお洒落や個性を競う時代になつた。昔ながらの職人気質のお客さんが減つてゐる」と語り、これを機に店舗をカジュアルものを扱う洋品店へ生まれ変わらせることを検討しているという。

大阪市現代芸術創造事業
ex・pots 2011-2013

Breaker Project

山王・飛田・太子・新世界
地域密着型アートプロジェクト

<http://breakerproject.net>

